

前略 このたびの熊本地震に際しましては、お忙のこ
もつたご支援を賜り、誠にありがとうございました。
当地におきましては、一二七年ぶりの大地震といふ
ことで、誰もが経験したことのない震度七とい揚れてしま
った。その地震から、すでに半年が経ちましたが、被害
付かずのところもあり、落ち着いたとはいえない状況
です。また、当地全事業所建物も被災し、移転いたすこと
となりましたが、幸いにも復職員、その他家族も含め
全員怪我もなく不幸中の幸いでした。どうぞご安心く
ださい。

なお、頂戴いたしました支援金につきましては、熊
本地震復興支援委員会を立ち上げ、被災したサッカーフ
ットアミリーの復興への一助となりますよう、大事に使
わせて頂きたいと存じます。また被災者や応援メッセージ
は関連委員会等に配布いたしましたところです。
これからには、熊本県サッカーリーグ協会の使命を果たすた
め、皆様からのご声援を胸に、熊本のサッカーフットアミ
リーに寄り添い、一日も早い復興に繋がる支援を復職
員一丸となって取組んでまいります所存です。
全国から熊本へ思いを馳せていただき、本当にあり
がとうございます。今後とも「熊本」の復興を見守り
頂き、ご支援のほどよろしくお願ひいたします。
まずは、吉中をもつてお礼申し上げます

単 々

平成二八年一〇月

一般社団法人 熊本県サッカーリーグ協会
会長 田川憲一生
復職員一同